



Arremete López Obrador contra bloque conservador

Minimiza marcha; exhibe a 'mapaches'

Afirma Presidente que opositores han pertenecido a 'narcoestado'

GUADALUPE IRIZAR
Y ANTONIO BARANDA

El Presidente Andrés Manuel López Obrador exhibió en la mañana a dirigentes, políticos y ex funcionarios que participaron el domingo en la marcha en el Zócalo, y los calificó de "mapaches electorales" y de defender privilegios.

Tras minimizar el número de participantes en las manifestaciones en la capital y varias ciudades del país, el Mandatario dijo que aún son pocos para los 25 millones de ciudadanos que están en ese bloque conservador.

"Formamos parte de dos agrupamientos distintos y contrapuestos, dos proyectos distintos de nación, y esto ayuda mucho", dijo.

Apoyado por láminas exhibidas en el salón Tesorería, el Mandatario señaló a varios de los participantes y su trayectoria política, pues consideró que esa "galería", ayudaba a "laminarlos" y que la población los conociera.

"Estamos hablando de que la mayoría son mapaches electorales y corruptos, lo que están haciendo es engañando o tratando de engañar, y utilizando esto de

bandera para enfrentarnos", acusó.

"La mayoría han participado en los gobiernos anteriores, han sido, como dije, defensores de los fraudes electorales, han formado parte de la corrupción en México, han pertenecido al narcoestado que, como ha quedado de manifiesto con lo de García Luna, se impuso durante dos sexenios, el de Vicente Fox y el de Felipe Calderón".

López Obrador mencionó, uno a uno, a más de medio centenar de participantes, destacando a los oradores de la concentración, el Ministro en retiro José Ramón Cossío y la periodista Beatriz Pagés.

"Ramón Cossío, un famoso abogado, fue Ministro de la Suprema Corte de Justicia en pleno narcoestado, apoyado por Calderón, nunca dijo nada, y el voto en contra de una resolución para que se castigara a los responsables del incendio de la Guardería ABC en Hermosillo en donde murieron bebés, niños", señaló.

Sobre Pagés dijo: "pues, hija de José Pagés Llargo, del Siempre!, pero muy priista, muy conservadora".

También mencionó al ex candidato presidencial del PRI, Francisco Labastida, al que le tocó el Pemexgate y el Fobaproa, dijo, a la ex candidata del PAN, Josefina Váz-

quez Mota, favorecida por mil millones de pesos para un programa de apoyo a migrantes, y a los dirigentes nacionales del PAN, Marko Cortés, PRI, Alejandro Moreno, y PRD, Jesús Zambrano.

Otros mencionados por el Presidente fueron Claudio X González y Gustavo de Hoyos, los escritores Enrique Krauze y Héctor Aguilar Camín y la académica María Amparo Cassar.

"Participaron toda la familia, son salinistas, y participaron en el fraude del 2006. Por eso digo: cómo se está pensando que les importa la democracia", dijo al señalar a Claudio X González.

Siguió con diputados y alcaldes del PAN y del PRI como el presidente de la Cámara baja, Santiago Creel; Lía Limón, Alcaldesa de Álvaro Obregón; los senadores del Grupo Plural, Emilio Álvarez Icaza, Gustavo Madero, entre otros.

También mencionó a ex funcionarios públicos al ex Canciller con Vicente Fox, Jorge G. Castañeda, y al ex Rector de la UNAM, José Narro, a quien calificó de "matraquero" del PRI.

DOS PROYECTOS

El Mandatario reiteró que quienes se concentraron en el Zócalo están en contra del proyecto político que él encabeza.

"Y desde luego que lo de la manifestación de ayer (domingo) y otras que vendrán,



se encuadran en este propósito de enfrentarnos, porque no quieren la transformación del país, quieren seguir robando, quieren regresar por sus fueros”, comentó.

Interrogado sobre su cálculo de participantes en el Zócalo capitalino, se remitió a las cifras de autoridades de

la Ciudad de México y aseguró que se concentraron entre 80 mil y 100 mil personas.

Llamó a ver la convocatoria que tendrá su gobierno y su partido el próximo 18 de marzo en ese mismo lugar.

“Nosotros para poder lograr el cambio lo llenamos 60 veces, y no sólo lo llena-

mos, desbordamos. Nada más observen lo que va a pasar el 18 de marzo; por eso les diría yo: ánimo, ahí la llevan, y adelante”, comentó.

Jesús Zambrano,
Dirigente del PRD

“López Obrador está fuera de sí. Este es un Gobierno persecutorio, en eso está derivando su delirio de megalomanía, su narcisismo, porque no puede concebir que le hallamos tomado el Zócalo pacíficamente”.

Marko Cortés,
Dirigente del PAN

“¡El ataque de López Obrador contra millones de personas que defendemos la democracia, las libertades y al INE su intención de imponer su visión como verdad única”.

Kenia López, *Senadora del PAN*

“L Nos ataca porque fuimos al Zócalo a defender tu voto. Lo que no entiende es que somos millones de mexicanos los que no estamos de acuerdo con él”.

Jorge Triana, *Diputado del PAN*

“López Obrador hizo el favor de mencionarme como parte de su lista de personajes favoritos que asistieron a la convocatoria del Zócalo. Está que revienta el coraje del señor”.



DISLATE. En una de las láminas exhibidas ayer por López Obrador, arriba aparecen el ex Canciller Jorge Castañeda, el historiador Enrique Krauze, el ex Gobernador de Morelos, Marco Adame, el empresario Gustavo de Hoyos, la académica María Amparo Casar y la ex lideresa del magisterio, Elva Esther Gordillo, cuyo nombre fue escrito con "V".